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       私は南中、西中保育所で、数回お仕事をさせて頂きました。南中、西中共に大自然に囲まれ

た中にあり、空気がきれいで心身共に癒されます。その中で育んでいる子ども達は皆、元気で明るく、素直

でいつも優しく受け入れてくれます。 

 エピソードは、先日、西中に行った時にクリスマス会の練習をしていました。子ども一人が奏でる歌声と

音色（演奏）は心に響き素敵で、人数は関係なく、一人でもぱわーを感じ、一人で行う姿に胸が熱くなり、

とても感動しました。そんな素敵な子ども達がいる保育所でお仕事をさせていただき、感謝しています。あ

りがとうございました。 

       わたしは６年前に東士狩に移動してきました。最初は西中音更保育所と南中音更保育所に行

く機会も少なく、３所での集まりのときに一緒に遊ぶことが多かったのを覚えています。数年前から交流の

機会が増え東士狩以外での活動も増えてからはとても楽しかったです。西中保育所ではたくさんのおもちゃ

にとても驚いて、大きなホワイトボードにお絵描きをする子供たちがとても微笑ましかったです。ジャニノ

チャンネルに西中のスケートリンクが出た時とっても興奮したことも覚えています。南中ではよく散歩に行

きました。南中の公園の高い滑り台を何度も登って楽しんでいた小さい子供たちもとてもかわいらしかった

です。とっても大きなうさぎが小学校のグラウンドに住んでいるんだよと聞いていたうさぎに会いたかった

な～。 

     一番の印象は、とても元気いっぱいなパワフルさ。毎日、時間があっという間に過ぎているよう

に感じてました。そしてどの子も毎日楽しそうだなと思いました。また、西中は今年度一人ですが、同じく

らい元気で、よくおにごっこやブランコなどに誘われ、一緒に楽しんだのが思い出です。 

 南中の子ども達は、個性が全く違うのに、とても仲が良いところが自慢できるところだと思います。もち

ろんケンカもありますが、すぐに何事もなかったようにおしゃべりして遊ぶことができる子ども達。ケンカ

のすぐあとに、お休みの日の遊ぶ相談をしてることも。そんな光景を見るたび、本当に仲がいいなと思いま

す。きっと、保護者同士が仲がいいからだと思います。行事で驚いたのは、七夕と発表会。私がいままで経

験したものより、レベルが高いことに驚きました。どちらの行事も保護者がとても協力的で、一緒に作り上

げていくことができました。子ども達もとても楽しそうにしていたのが印象に残っています。残り数か月で

すが、楽しく過ごしていきたいです。   


